

Condiciones Idóneas Para Orar

INTRODUCCION:

Esta semana leía un artículo en las noticias que decía: todos los caminos de los países árabes conducen a China. Y otro muy preocupante: Arabia Saudita abandona el dólar después de 50 años de un pacto de protección con Estados Unidos y se alinea con el Yuan Chino. Es un preámbulo de la amenaza de caída de este país en que vivimos. Y la noticia de la construcción de la gran ruta de la seda: Una carretera internacional que esta construyendo la china para atravesar todo el Asia y llegar hasta Europa. Todo esto unido a la guerra en Israel, me llevó inmediatamente a relacionarlo con el cumplimiento de la profecía bíblica de la gran batalla del Armagedón, en donde se ve claramente estos detalles de esa profecía cumpliéndose: (Apocalipsis 16:16) y Apoc. 9:16.

1.- El gran Rio Eufrates se secará:

¹² El sexto ángel derramó su copa sobre el gran río Éufrates, y sus aguas se secaron para que fuese preparado el camino de los reyes del Oriente. Apoc. 16:12 RV2015

El Éufrates es uno de los [ríos de Asia más importantes](#) por numerosas razones. Por una parte, Mesopotamia abarca la tierra existente entre los ríos Tigris y Éufrates.

En este sentido Egipto y Mesopotamia son dos de las culturas más prolíferas de la historia de la civilización. Por ejemplo, las primeras ciudades y los modelos de organización social fueron algunas de las contribuciones de estos pueblos. Miles de años después, el Éufrates sigue siendo uno de los pilares para de Oriente Medio. De él depende la producción agrícola de la que dependen millones de personas para subsistir. Pero como muchos otros ríos del mundo, incluyendo el Tigris, el río Éufrates [también se está secando](#).

El río Éufrates nace en Turquía y sus aguas recorren parte de los territorios de Turquía, Siria e Irak. Tiene una longitud de 2.780 kilómetros, de los cuales 526 kilómetros transcurren por suelo turco, 604 discurren por Siria y 1.159 corresponden al recorrido por Irak.

Durante el estiaje, que marca el caudal mínimo de la corriente de un río en una época concreta, el caudal del río Éufrates puede llegar a los 300 m³/s. Por el contrario, el caudal de este río ancestral llega a tener unos 5.200 m³/s, causando a su paso graves inundaciones¹.

En las últimas semanas, delegaciones iraquíes han visitado Turquía y Siria en un intento de garantizar un reparto más equitativo del agua. Sin embargo, y a pesar de las buenas perspectivas, el presidente ha reconocido que la sequía en Irak va a requerir de **“todos los esfuerzos de los amigos internacionales” del país, para “ayudar con urgencia”** a Irak e la lucha contra la inseguridad hídrica².

2.- Es necesario que sea secado para dar paso a los reyes de Oriente.

La Ruta de la Seda:

Desde julio de 2011 la ciudad china de [Chongqing](#) está oficialmente conectada con la alemana de [Duisburgo](#) por un servicio ferroviario de mercancías a través de Eurasia.³⁸ En comparación con las rutas marinas comerciales tradicionales desde Guangzhou y [Shanghái](#), el tiempo de viaje con Europa por conexión ferroviaria lleva poco más de 13 días por tren de carga frente a los 36 días por barco de contenedores³.

3.- Esos Reyes nos hablan del gran Ejército Chino

Apocalipsis 15:16

¹⁶Oí que su ejército estaba formado por doscientos millones de tropas a caballo. RV2015

Esta es la cantidad de soldados que saldrían de China rumbo a la gran batalla final del Armagedón que se llevara a cabo en Israel para el tiempo del fin.

El Ejército de Liberación Popular (ELP) de China son las fuerzas armadas más grandes del mundo en número de efectivos, formado por más de dos millones de personas.

China aprobó una nueva ley que permitirá movilizar a toda su población activa, más de 800 millones de personas, para labores de defensa, apoyo en combate, rescate y seguridad en caso de amenaza militar⁴.

Según cuenta el secretario general de la OTAN, Jens Stoltenberg, las Fuerzas Armadas chinas son las primeras del mundo por número de miembros y ya tienen el segundo presupuesto total, sólo por detrás de Estados Unidos.

La suma de sus navíos militares ya constituye **la mayor marina militar del planeta** aunque aún no tiene el despliegue de portaaviones militares del que goza Estados Unidos.

Beijing invierte masivamente, explica una fuente civil de la OTAN, en desarrollar **nuevas armas y tecnologías**, desde las de [misiles hipersónicos](#) hasta reconocimiento facial pasando por inteligencia artificial y "big data".

La [Unión Europea](#) ya declaró oficialmente en 2020 a China como “rival estratégico”.

Y en un discurso en Julio del año 2023 ante su ejercito, el presidente Chino **Xi Jinping** instó a todo su ejercito a prepararse para la guerra⁵.

Por todo lo dicho y como se ven las cosas con nuestros ojos, las cosas no pintan muy prometedoras para el mundo. Ya se habla de la necesidad de un nuevo orden mundial. Y eso orden se refiere al gobierno mundial de la bestia. Todo el poder económico de la china es solo transicional porque el gran poder surgirá de Europa.

Pero todos esto terminara en una gran batalla para solucionar el problema de paz: Destruir a Israel. Y para eso China y todas las potencias del mundo se alinearan para destruirla cuando ya Estados Unidos haya perdido todo su poderío militar e influencia en el mundo. Israel ya no tendrá quien la defienda ante la presión mundial para erradicarla del planeta. Especialmente la presión musulmana apoyada por Rusia, China y Europa. Una Europa que ha caído en manos de los musulmanes.

Serán tiempos de dolores, pero también del inicio del gran Reinado milenial de Jesucristo, el único que puede traer la verdadera paz a la humanidad.

¿Qué quiero decir con esto?.

Que quiero pedirles que juntos nos alistemos para los días difíciles que se nos aproximan **si Dios no detiene prontamente su ira.**

Nosotros como pueblo de Dios tenemos que prepararnos para lo peor, aunque nuestra oración es que lo peor nunca llegue.

Aclaro: No estoy profetizando lo peor, sino que nos preparemos para lo peor. Y si no llega lo peor, Gloria A Dios.

No que lo peor nos va a tocar. Porque nos hemos amparado en las promesas del **Salmo 91 el 34:7**. Estamos bajo la sombra del omnipotente.

Sino que en medio de lo peor estando nosotros a salvo, debemos estar listos para ayudar a otros que no están a salvo. Y me refiero a familiares y amigos que andan en desobediencia.

¿Y porque digo que nos alistemos? Porque a ti a mi no nos va a pasar nada, pero si hay mucha gente allá afuera que si esto no para nos van a pedir ayuda y nosotros debemos estar listos para ayudarles.

¿Y cómo nos alistamos?.

Con **ORACION, PREVENCION Y PREPARACION**. El mundo se prepara para una gran guerra física. Y nosotros debemos estar preparados para la batalla espiritual. Esto es un ejercicio espiritual de mucha oración y guerra espiritual. Hoy hablaremos de las condiciones Idóneas para orar.

Desarrollo:

Aunque mucho ya lo están haciendo, debemos alistarnos intensificando **la oración**.

Sobre éste tema hablaremos hoy. En otra oportunidad hablaremos de guerra espiritual. Ambas están muy relacionadas. La guerra espiritual nos habla de ejercer el empoderamiento que tenemos con Cristo para atacar y vencer a las tinieblas.

En Lucas 10:19, Jesucristo dice:

¹⁹ He aquí, les doy potestad de pisar serpientes, escorpiones y sobre todo el poder del enemigo; y nada les dañará. RV2015

Es usar ese empoderamiento para no permitir que las tinieblas tengan victoria en nuestras vidas. Y....

¿Qué es la oración, o que es orar?

La oración es el acto de orar o hablar con Dios en el espíritu. Es ponernos en línea directa con nuestro creador. Nosotros no podemos ni debemos hacer nada sin antes llevar todas nuestra inquietudes, cargas y planes a los pies del creador.

Nadie ha alentado más la oración que Jesús. Los seguidores de Cristo recibieron tanto el aliento como la enseñanza para orar. Veían constantemente el ejemplo que Él daba en la oración, y notaron la relación directa entre el ministerio excepcional de Jesús y su devota vida de oración.

Jesús consideraba que la oración era más importante que la comida, porque la Biblia dice que horas antes del desayuno, **“Habiéndose levantado muy de madrugada, todavía de noche, Jesús salió y se fue a un lugar desierto y allí oraba.”** (Marcos 1:35) RV2015.

Para el Hijo de Dios, **la oración era más importante que reunir grandes multitudes**. La Biblia dice: **“¹⁵ Sin embargo, su fama se extendía cada vez más y se juntaban a él muchas multitudes para oírlo y para ser sanadas de sus enfermedades. ¹⁶ Pero él se apartaba a los lugares desiertos y oraba.”** (Lucas 5:15-16). RV2015

Las preciosas horas de comunión con su Padre celestial significaban mucho más para nuestro **Salvador** que el sueño, porque la Biblia dice: **“² Aconteció en aquellos días, que Jesús salió al monte para orar y pasó toda la noche en oración a Dios”** (Lucas 6:12). RV2015

Oró en funerales, y los muertos resucitaron. Oró por cinco panes y dos peces, y una multitud fue alimentada con el almuerzo de un niño (Marcos 6:41). Oró antes de enfrentarse a la muerte: *“No se cumpla mi voluntad, sino la tuya”* (Lucas 22:42), y se abrió un camino para que los hombres y mujeres pecadores pudieran ser salvos y así acceder a un Dios santo.

Dios Entrega Instrucciones al que Ora:

Dios quiso relacionar su obra en el mundo con las oraciones de su pueblo.

- Noé oró y Dios le dió un plano del arca de la liberación.
- Moisés oró y Dios libró a los israelitas de la esclavitud egipcia.
- Gedeón oró y las huestes de un enemigo formidable huyeron atemorizados ante sus trescientos valientes hombres de oración.
- Daniel oró y las bocas de los leones se cerraron.
- Elías oró y el fuego de Dios consumió el sacrificio y el agua que rodeaba el altar.
- David oró y derrotó a Goliat en el campo de batalla filisteo.
- Los discípulos oraron y fueron llenos del Espíritu Santo, de modo que se agregaron 3000 personas a la iglesia en un día.
- Pablo oró y cientos de iglesias nacieron en Asia Menor y Europa. Dios ciertamente contesta las oraciones.

Algunas oraciones son contestadas con un “sí”, y algunas con un “no”. Pero, ¿qué pasa con las oraciones no contestadas?

Tal vez sus oraciones han estado mezcladas con dudas. Tal vez ha orado en forma egoísta. Tal vez ha pedido a Dios cosas que no son las que más le convienen. Y podrías llegar a decir con desánimo:

- “Oré fervientemente, pero no ocurrió nada”,.
- “Pedí sanidad y estoy afligido” ...
- “Pedí dinero y estoy quebrado” ...
- “Pedí orientación y estoy en serios problemas” ...
- “Pedí a Dios una persona para formar una familia y no he encontrado ninguna” ...
- “Pedí a Dios un buen hogar y miren la desdicha y confusión que hay en nuestro hogar”.

La Biblia dice que hay razones específicas por las que hay oraciones no contestadas.

Podría ocurrir que nuestras oraciones no son contestadas por causa de la **desobediencia**. Un hijo desobediente no puede esperar *“tener la casa y el tesoro”*, como decimos.

La Biblia dice: ¹⁵“Pero si no escuchas la voz del SEÑOR tu Dios a fin de procurar poner por obra todos sus mandamientos y sus estatutos que yo te mando hoy, todas estas maldiciones vendrán sobre ti y te alcanzarán” (Deuteronomio 28:15). RV2015

Ante todo esto, y conociendo que la oración en el creyente es muy importante...

¿Cómo deber ser la Oración que Agrada a Dios?

1.- En Santidad:

Aquí aplica el tema que vimos en días pasados (ver: <https://www.conlgc.org/la-vestimenta-en-cristo-sin-levadura>). Si usted ya lo está practicando, ya usted está listo para empezar. Leer Col 3:5-15

Recuerda cual es el revestimiento de ese nuevo hombre sin levadura:

, Estas 8 vestiduras son:

1. Afecto Entrañable
2. Bondad
3. Humildad
4. Amabilidad
5. Paciencia
6. Tolerancia
7. Perdón y
8. Amor

(no vi que nadie me pidiera las notas de esa predica. A menos que hayan tomado muy buenas notas). Lo aprendido la semana pasada fue un antes y un después para muchos de nosotros.

2.- En Humildad:

Jesús mismo nos aconseja:

⁵“Cuando ustedes oren, no sean como los hipócritas, que aman orar de pie en las sinagogas y en las esquinas de las calles, para ser vistos por los hombres. De cierto les digo que ya tienen su recompensa (Mateo 6:5) RV2015

¿Qué debemos hacer, entonces, para que Dios escuche y conteste nuestras oraciones?

En los versículos 6 y 7 del mismo capítulo nuestro Salvador continúa:

6 Pero tú, cuando ores, entra en tu habitación, cierra la puerta y ora a tu Padre que está en secreto; y tu Padre que ve en secreto te recompensará.

En la Biblia podemos ver que en ciertos casos son apropiadas las oraciones frente a un **grupo de personas**. Pero la gran mayoría de nuestras oraciones deben ser sinceras conversaciones **privadas con Dios**.

Nuestro Creador ha prometido escucharnos siempre y cuando nos acerquemos a él en una actitud de sincera sumisión a su voluntad, dispuestos a aceptar la guía y corrección que nos da en su Palabra.

1ª Pedro 3:12 Porque el Señor mira con buenos ojos a los justos y sus oídos están atentos a sus oraciones, pero mira con indignación a los que hacen el mal."

Dios se fija en nuestra actitud, lo que hay en nuestro corazón (**1 Samuel 16:7**), no en nuestros pecados pasados. Él puede ver el camino por el que nos dirigimos, y eso es lo que le interesa.

3.- Con Fe y Buen Propósito

5 Y si a alguno de ustedes le falta sabiduría, pídale a Dios —quien da a todos con liberalidad y sin reprochar— y le será dada. 6 Pero pida con fe, no dudando nada. Porque el que duda es semejante a una ola del mar movida por el viento y echada de un lado a otro. Santiago 1:5

En Santiago 1:5-6 vemos una oración de buen propósito: **Buscar sabiduría**. Dice allí que si lo pedimos con Fe sin dudar la recibiremos.

Dios está especialmente interesado en los fines que perseguimos cuando oramos. Si verdaderamente deseamos lo que es de su agrado y oramos conforme a ello, él se complace en escucharnos. Nos contesta **según su perfecto juicio**, conforme a lo que sabe es más conveniente para nosotros.

Lamentablemente, no todos oran con buenos fines y

“3 Piden y no reciben; porque piden mal, para gastarlo en sus placeres.” (Santiago 4:3).

Dios ni siquiera tiene en cuenta las peticiones de quienes sólo están interesados en satisfacer sus propios deseos y no en agradarlo a él.

Dios mira cuál es nuestra actitud. Sabe por qué le pedimos, y sabe lo que hay en nuestro corazón.

4.- Buena actitud y espíritu recto

Debemos sentir el profundo deseo de sustituir nuestra mente con la mente de Jesucristo (Filipenses 2:5).

Filipenses 2:5 ⁵ Haya en ustedes esta manera de pensar que hubo también en Cristo Jesús: ⁶ Existiendo en forma de Dios, él no consideró el ser igual a Dios como algo a que aferrarse; ⁷ sino que se despojó a sí mismo, tomando forma de siervo, haciéndose semejante a los hombres; ⁸ y, hallándose en condición de hombre, se humilló a sí mismo haciéndose obediente hasta la muerte, ¡y muerte de cruz! RV2015

La respuesta al llamamiento de Dios tiene que ver no sólo con el arrepentimiento de nuestra conducta pecaminosa, sino también con reconocer que nuestra mente estaba pervertida al andar ...*conforme a los poderes de este mundo. nos conducíamos según el que gobierna las tinieblas, según el espíritu que ahora ejerce su poder en los que viven en la desobediencia.* (Efesios 2:2).

Tenemos que darnos cuenta de que necesitamos un nuevo corazón, una forma diferente de pensar, una actitud y un espíritu correctos; en otras palabras, necesitamos un cambio total de mentalidad. Debemos reconocer que el corazón es engañoso “más que todas las cosas, y perverso” (Jeremías 17:9).

Como dice David:

: “*Crea en mí, oh Dios, un corazón limpio . . .*” (Salmos 51:10).

5.- Orar con todo Ruego y Clamor:

Jeremías 33:3 ³ ‘Clama a mí, y te responderé; y te revelaré cosas grandes e inaccesibles que tú no conoces’. RV2015

(el verso que aprendí de mi madre)

El Señor le da unas pautas tremendas para la oración que va a ser respondida. Allí aparece una palabra clave: **Clamar**.

¿Qué es Clamar? Clamar es gemir, afligirse, suplicar. El diccionario dice “Quejarse a gritos pidiendo ayuda”.

Dios le revela a **Jeremías que clame**, fíjese que no le dice:

- Ora cuando puedas y yo **cuando tenga tiempo** te responderé.
- Tampoco le dice, piensa tú, mientras Yo pienso si te respondo o no;

Sino que le dice:

- que CLAME!;
- clama a mi ahora,
- desahógate,
- descarga tu clamor por esa ciudad.
- Sobre mi echa sobre mi tus cargas y tu necesidad, que yo te responderé.

Cuantos quieren hoy aquí una respuesta secreta y oculta para su necesidad de hoy?

Clamemos. Gimamos, gritemos!!.

En el **Salmo 51**, vemos una oración de clamor:

“Ten compasión de mí, oh Dios, conforme a tu gran amor; conforme a tu inmensa bondad, borra mis transgresiones. Lávame de toda mi maldad y límpiame de mi pecado. Yo reconozco mis transgresiones; siempre tengo presente mi pecado” (Salmos 51:1-3, Nueva Versión Internacional).

Luego, en los versículos 6 al 10 continúa:

Sal 51:6 Yo sé que tú amas la verdad en lo íntimo; en lo secreto me has enseñado sabiduría. **7** Purifícame con *hisopo, y quedaré limpio; lávame, y quedaré más blanco que la nieve. **8** Anúnciame gozo y alegría; infunde gozo en estos huesos que has quebrantado. **9** Aparta tu rostro de mis pecados y borra toda mi maldad. **10** Crea en mí, oh Dios, un *corazón limpio, y renueva la firmeza de mi espíritu.

Al igual que el rey David, nosotros también debemos clamar: “Crea en mí, oh Dios, un corazón limpio. . .” (Salmos 51:10).

Tenemos que clamar a Dios para que nos ayude a limpiarnos desde lo más profundo de nuestro ser.

Notemos el sincero arrepentimiento de David.

¿Y sabe usted que una persona realmente tiene el corazón contrito y humillado?

Las lágrimas. **Las lágrimas** son la expresión externa del alma, donde están nuestros pensamientos, emociones y voluntad. Si usted, en una oración de clamor no derrama lágrimas. Difícilmente va a tocar el corazón de Dios. Ha llorado esta semana usted delante de Dios?. Si usted tiene una carga y no ha llorado nada va a pasar.

Aprendamos de los bebés: Ellos no saben hablar, pero si manejan con un dedo a los padres cuando lloran. Los padres corren, se desesperan. Le miran el pañal, lo cargan, le ponen el tetero, y cuando dejan de llorar, usted descansa. Compórtese como un bebe delante de Dios. Llore! ¡Clame y reciba los secretos de Dios!

Leia una instrucción de los sabios hebreos y decía que aproveche hasta las lágrimas que le produce una alegría para ir a los pies del Señor y derramar su corazón para que en ese momento esa risa se convierta en llanto y su oración sea del agrado de Dios.

Mis hermanos. Nosotros vamos a seguir orando ésta semana, pero yo les invito a que clamen. Metete en su carro, cierre las ventanas y grite su dolor y angustia...Clámele a El.

Y aquí hago un paréntesis sobre la importancia de los Salmos:

Los Salmos tiene códigos secretos en las frases y las palabras que son precisas para llegar a la presencia de Dios. Si usted dice: no se cómo orar?. Busque un salmo preciso para su necesidad y ore las mismas palabras como tuyas y usted va a ver como Dios actúa a su favor.

En estos tiempos de oración (Miércoles y Jueves), vamos a estar repartiendo salmos claves de oración para cada necesidad. Por eso, no puedes faltar a las convocatorias de oración de nuestra congregación. Luego convocaremos a tiempos de ayuno. Aunque aquí ya lo hacemos en los tiempos de retiros, vamos a ayunar mas.

6.- Postramiento delante del Señor

Póngase en una posición acorde a la actitud de su corazón.

Es cierto que Dios mira el corazón y no lo externo, y en la biblia vemos casos de oración parados, sentados, acostados. Con los ojos cerrados. Etc. Pero si revisamos aquellas

situaciones mas criticas de necesidad, vemos que a grandes personajes de la biblia como Abraham, Moisés, Josué, David, Daniel, Los Reyes Magos, los 24 ancianos del Apocalipsis, y la gente que se presento delante del Señor Jesús pidiendo sanidad como el leproso, Jairo, la mujer del flujo de sangre, todos ellos se postraron delante del Señor. ¡Y Jesús mismo se postró delante del Padre!

³⁸ Entonces les dijo:—Mi alma está muy triste, hasta la muerte. Quédense aquí y velen conmigo.³⁹ Pasando un poco más adelante, se postró sobre su rostro, orando y diciendo:—Padre mío, de ser posible, pase de mí esta copa. Pero, no sea como yo quiero, sino como tú. **Mateo 26:38-39 RV2015**

Juan 13:15 ¹⁵ Porque ejemplo les he dado para que, así como yo se los hice, ustedes también lo hagan. RV2015

Ejemplo y hagan que?. **Lo mismo!!! : Postrarse!**

¿Y sabes qué?

No se postraron por cualquier cosa, se postraron en momentos de mucha angustia y necesidad y también en momentos de honor.

Será que lo que estamos viviendo en este momento, no amerita que en todo momento que oremos busquemos un lugar y nos postremos?. Toma una almohada, y ponla debajo de tus rodillas y póstrate delante de El.

Sabe cómo hacían los antiguos en momentos de dolor?. Se quitaban la ropa se seda cómoda y se ponían una ropa de costal de fique para que les picara en el cuerpo y se rociaban todo el cuerpo con ceniza en esos momentos críticos.

¿Y si hoy el Señor le está pidiendo que se arrodille, será mucho pedir?

Mire yo veo a los **musulmanes** como oran a Dios, y aun a la religión de nuestros padres, y pienso: Esta gente nos da mucho ejemplo en la actitud física (aunque sabemos que su corazón este lejos). Pero en eso nos ganan!!. Miren no mas las silla de la Iglesia Católica: Tiene un sitio para arrodillarse que llaman: Reclinatorios!. Que bueno eso!. Eso es reverencia. Y yo me pregunto: Que nos paso a los evangélicos??. Nuestras iglesias no tiene eso. Y cuando invitamos a orar, ya la gente no se quiere arrodillar.

Les digo una cosa: Cuando nosotros construyamos nuestro propio templo, vamos a poner un espacio para que la gente llegue y pase un tiempo de rodillas delante del Señor.

Ahora no quiero decir que orar de pie es malo, porque según la BIBLIA podemos Orar en cualquier posición. Miremos éstos ejemplos:

- Los apóstoles oraban SENTADOS cuando recibieron el Espíritu Santo Hechos 2:2
- El ciego oro sentado cunado Jesús paso lucas 18:35,38 marcos 10:46,52
- Ezequías oro sentado en su lecho. Isaías 38:1,2
- Podemos orar en pie, el fariseo y el publicano oraban de pie. Lucas 18:11,13
- El paralítico curado entro en el templo y oro de pie. Hechos 3:4,9
- Podemos orar caminando. Saul oraba y profetizaba 1ª Samuel 19:23
- Jesús oraba de rodillas. Lucas 22:41
- Podemos orar con los ojos abiertos. Juan 17:1
- Podemos orar con los ojos cerrados. Hechos 9:11, Mateo 6:6
- Podemos orar solos. Hechos 9:11
- Podemos orar acompañados. Mateo 15:19 y 26:27
- Y También podemos orar POSTRADOS. Mateo 26:35,39 (JESUS MISMO).

NOTA: En el anexo podrá leer casos específicos de postramientos de oración en la biblia.

Pero cualquiera que sea nuestra posición física, lo importante es orar. La oración es algo *imprescindible* en nuestra relación con Dios. Por eso,

En **1ª Tesalonicenses 5:16-18** se nos exhorta: *“¹⁶ Estén siempre gozosos. ¹⁷ Oren sin cesar. ¹⁸ Den gracias en todo, porque esta es la voluntad de Dios para ustedes en Cristo Jesús. RV2015*

Siempre que oremos con esta actitud, ¡Dios nos escuchará!

Para finalizar, quiero que hagamos un ejercicio práctico, postrémonos todos y oremos así:

Oremos:

Amantísimo Padre celestial, te damos gracias por tu palabra en este día.

Gracias porque nos enseñas a orar en humildad, santidad y clamor para conocer tus grandes secretos, para estar prevenidos y preparados para afrontar esta pandemia.

El mundo entero está pasando por momentos difíciles. Hace un tiempo pasamos por una pandemia en la cual pudimos palpar un poco de la ira tuya sobre la tierra con lo que buscas una respuesta positiva de la humanidad a tu llamado. Pedimos que toques esos corazones duros que no han querido entender tu mensaje.

Quita toda incredulidad de esas mentes, y pon un espíritu dócil y sensible a tu voz. Que entiendan desde el más grande hasta el más pequeño que es necesario que nos arrepintamos, y nos apartemos de los malos caminos, para que tus perdones nuestros pecados y sanes de una vez por todas nuestra tierra que está herida.

Y nosotros como tu pueblo escogido y redimido por la sangre de Jesucristo, te clamamos hoy por perdón y misericordia. Danos a todos los que te hemos fallado otra oportunidad de vivir y comprometernos a vivir una mejor vida que te honre a ti en santidad, vistiendo nuevas vestiduras dignas de un verdadero hijo de Dios.

Guarda a nuestra familia, a nuestros hermanos y amigos aquí y en nuestro país que están bastante afectados por esta situación.

Oramos con todo nuestro corazón, en el nombre de nuestro Señor Jesucristo de Nazareth, ¡¡Amén!!

Ministración: Te Pido La Paz: <https://youtu.be/YFe8A8TU7eU>

Predicado el día: Junio 23, 2024

Bibliografía:

¹ <https://www.fundacionaquae.org/wiki/rio-eufrates/>

² <https://www.semana.com/mundo/articulo/estamos-cerca-asi-seria-el-fin-del-mundo-segun-la-biblia/202359/>

³ https://es.wikipedia.org/wiki/Ruta_de_la_Seda

https://es.wikipedia.org/wiki/L%C3%ADnea_de_ferrocarril_Yuxinou

⁴ <https://www.publico.es/internacional/ejercito-total-800-millones-soldados.html>

⁵ <https://contrapunto.com/global/asia/xi-jinping-insta-al-ejercito-chino-a-prepararse-para-la-guerra/>

- **ANEXO:** Ejemplo de postramientos para orar en la biblia:

POSTRAR/POSTRADO

Gn 17.3	Abram se postró...y Dios habló con él	5307
17.17	Abraham se postró sobre su rostro, y	5307
Lv 9.24	pueblo, alabaron, y se postraron sobre	5307
Nm 14.5	Moisés y...postraron sobre sus rostros	5307
16.4	oyó...Moisés, se postró sobre su rostro	5307
16.22	y ellos se postraron...y dijeron: Dios	5307
16.45; 20.6	se postraron sobre sus rostros	5307
Dt 9.18	postré delante de Jehová como antes	5307
9.25	me postré...y 40 noches estuve postrado	5307
Jos 5.14	Josué, postrándose sobre su rostro	5307
7.6	Josué...postró en tierra sobre su rostro	5307
7.10	por qué te postras así sobre tu rostro?	5307
1 Cr 16.29	postraos delante de Jehová en la	
21.16	David y...postraron sobre sus rostros	5307
Salm 95.6	adoremos y postrémonos; arrodillémonos	3766
Ezeq3.23	estaba la gloria...y me postré sobre mi	5307
9.8	me postré sobre mi rostro, y clamé y dije	5307
11.13	me postré rostro a tierra y clamé con	5307
43.3	como una visión...postré sobre mi rostro	5307
44.4	la gloria de...me postré sobre mi rostro	5307
Mt 2.11	y al entrar...postrándose, lo adoraron	4098
8.2	aquí vino un leproso y se postró ante él	4352
9.18	un hombre principal y se postró ante él	4352
15.25	y se postró ante él, diciendo: ¡Señor	4352
17.6	al oír...se postraron sobre sus rostros	4098
20.20	postrándose ante él y pidiéndole algo	4352
26.39	se postró sobre su rostro, orando y	4098
Mr 3.11	al verle, se postraban delante de él	4363
5.22	luego que le vio, se postró a sus pies	4098
5.33	mujer...vino y se postró delante de él	4363
7.25	una mujer...vino y se postró a sus pies	4363
14.35	se postró en tierra, y oró que si fuese	4098
5.12	se postró con el rostro en tierra y le	4098
8.28	postrándose a sus pies exclamó a gran	4363
8.41	Jairo...postrándose a los pies de Jesús	4098
8.47	la mujer...y postrándose a sus pies, le	4363
17.16	se postró rostro en tierra a sus pies	4098
Jn 11.32	postró a sus pies, diciéndole: Señor	4098
4.10	los 24 ancianos se postran delante del	4352
5.8	se postraron delante del Cordero; todos	4098
5.14	los 24 ancianos se postraron sobre sus	4098
7.11	se postraron sobre sus rostros delante	4098
11.16	ancianos...postraron sobre sus rostros	4098
19.4	se postraron en tierra y adoraron a Dios	4098
19.10	yo me postré a sus pies para adorarle	4098
22.8	me postré para adorar a los pies del	4098